南風

津島市立南小学校 校長室だより 第10号 平成27年9月1日(月2回発行) 通算34号 南小HP 『南風』 ダイジェスト版 ※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

『目標をもって一歩前へ進もう』

9月になりました。今日は皆さん、元気に学校へ登校してくれました。校長 先生から次の5つのお願いをしたいと思います。

- ○お話は「目」と「耳」と「心」で聴くものです。どうかお話を聴く名人になって下さい。
- ○運動会の練習が続きます。暑い中、この練習を通して、体力づくりを進めて 下さい。
- ○交通安全に気をつけ、自分の命を大切にして下さい。
- ○9月~12月は勉強の月。漢字・計算などの基礎・基本の力を身に付けて下さい。そのためには繰り返しです。
- ○読書の大好きな子どもになって下さい。

流しそうめんは楽しい

8月24日の出校日に流し素麺を特別支援学級で行いました。流す方もすく う方も楽しい時間を過ごしました。私も流しそうめんの流し方として参加。や はり暑い時は素麺ですね。

朝礼で、久しぶりに子どもたちの顔を見ました。「交通安全に気をつけること」と「平和の大切さ」について話しました。『かわいそうな象』と『象列車がやってくる』の話をしました。戦争で犠牲となった動物たちのお話。戦争は人間だけでなく動物の命も奪うというお話をしました。

戦後70年。新聞もテレビも「平和」の問題を大きく取り上げました。名古屋大空襲・甚目寺飛行場跡・津島神社の防空壕など身近な戦争体験や遺跡が話題となりました。『永遠のゼロ』や『日本の一番長い日』など戦争を題材とした映画も上映されました。今さらながら戦争体験のある人たちへの聞き取りの大切さを感じる今日この頃です。







私にとって今年の夏は『祭』が大きなテーマとなっています。ユネスコの無 形文化遺産登録をめざす動き。子どもたちのための『津島の祭 ジュニア版』 テキストを作成しました。市教委主催 (津島ロータリークラブ共催) の事業『祭 りを学ぶ』で講師をつとめました。南小の子どもたちも多く参加してくれまし た。今後もふるさとを愛する気持ちを高めることができるような取組をしてい きたいと思っています。

サッカー・バスケ審判講習会

8月25日、10月27日に開催するサッカー・バスケ審判講習会を行いました。どちらの種目もルールを確かめ、子どもたちにこれからどんな事を教えていくかについても話し合いました。昨年に続き、天気が悪くて子どもたちのフレンドリーマッチ(南小対西小)は実現しませんでした。運動会が終わったら、津島市内の球技大会一色になります。

第2回 ふれあい運動会役員会

8月24日、ふれあい運動会の2回目の役員会を南小視聴覚室で行いました。 40名を超える役員の方が参加してくださいました。嘱託・体育委員の方が来 てくださいました。ありがとうございます。前回の「種目決定」に続き、前日・ 当日の役割分担をしました。また参加券も配布しました。三世代・家族競技な ど地域とのふれあいが大きなテーマとなっています。9月26日はよろしくお 願いします。





『防災に関するフィールドワーク』に参加

8月28日(金)、防災教育に関するフィールドワーク(巡検)に参加しました。静岡県御前崎市にある中部電力の浜岡原子力発電所と原子力館を訪ねました。東日本大震災以降の原子力発電所の津波・地震対策等についてお話を聴きました。防災対策のための緊急工事の風景も見せて頂きました。東海・東南海・南海地震が三連動で起きたら大変なことになると改めて思いました。